

LA CULTURE DU BLÉ

SOMMAIRE.—Désavantages de semer blé sur blé.—Ohoix et préparation du terrain.—La place du blé dans la rotation.—Application des engrais minéraux.—Est-il bon de semer du mil et du trèfle dans le blé?—Les maladies du blé; moyens de les combattre.—Directions pour le chaulage et la préparation du blé de semence.—Quand est-il nécessaire de changer de semence?—Défauts qu'il faut éviter.

Messieurs les Cultivateurs,

Il n'est pas bon de cultiver le blé plusieurs années de suite à la même place, et cela pour plusieurs raisons : Les mauvaises herbes se multiplient plus facilement dans le grain que dans les plantes sarclées, et de tous le grains c'est le blé qui favorise le plus leur croissance. Plus on répète la culture du blé sur le même terrain, plus les plantes nuisibles augmentent en force et en quantité. Il est difficile de leur tenir tête *à force de travail*, car notre saison est si courte, et le cultivateur canadien a des étendues de terrain si considérables qu'il n'a pas le